

Rando-science - A la découverte du Puy Courny

Une rando-science ?

L'association DECODER vous propose de partir à la découverte du Puy Courny, un puy situé à 761 m d'altitude et qui domine la ville d'Aurillac. Ce site, présentant un intérêt paysager, floristique et faunistique incontestable, a été aménagé afin d'en permettre facilement l'accès.

Accompagné d'un scientifique, la randonnée devient une nouvelle expérience vous permettant d'apprendre de nouvelles connaissances sur l'environnement et les merveilles qui vous entourent.



<http://aurillaclatitude.over-blog.com/>

Une rando tout public ?

Afin que cette randonnée soit accessible à tous, petits et grands, deux points de départ vous sont proposés :

- à 9h30 au tribunal judiciaire d'Aurillac (randonnée de 7,5km aller/retour)
- à 10h30 au pied du Puy-Courny sur l'espace aménagé (randonnée de 2,5 km aller/retour)



<http://aurillaclatitude.over-blog.com/>

Samedi 2 octobre 2021

Tout public

Animée par Antoine Vernay, docteur en écologie

journal-decoder.fr

